

El Perfil de Ocaña

PUBLICACIÓN INDEPENDIENTE DE INFORMACIÓN LOCAL Y GENERAL - AÑO XV - Nº 179 - NOVIEMBRE 2019

CONCURRIDA GALA DEL DEPORTE



CONCIERTO EXTRAORDINARIO



LAS DE VILLADIEGO, FANTASTICAS



DEPORTES

GALA DEL DEPORTE 2019

Los deportistas, a veces, necesitan ver reconocido su esfuerzo. Con esta idea, las instituciones municipales llevan a cabo una Gala del Deporte en la que se entregan diversos galardones o diplomas reconociendo ese esfuerzo, la mayoría de las veces, realizado sólo por la satisfacción personal y sin esperar nada a cambio. Este año, **Irene Sánchez-Escribano Figueroa**, ha sido la galardonada de honor en dicha Gala, que tuvo lugar en el Lope de Vega en la noche del 22 de noviembre.

La presentadora, Loli Correas, tras un breve video introductor en el que podíamos ver al Concejal de deportes, Gabi Martínez, en lo que más le gusta practicar, el deporte, comenzó a enumerar, glosar y describir algunos de los éxitos, a los galardonados en el presente año.

Así fueron desfilando por el escenario y recibiendo su galardón, de manos de algún miembro de la Corporación municipal, **Manuel Ontalba Rodríguez**, del Club de billar Ocaña; seguidamente un verdadero mito del ciclismo, **Andrés Oliva**, del que poco podemos decir, salvo su amor de siempre a la bicicleta; **Mariano Esquinas Vidal**, del BOX 666; **Juan Carlos Huerta Sacristán**, del Club Atletismo Ocañense; **Sandra Megía Santos**, del Club Limalama Natural System, **Ana Isabel Aguilar Jiménez**, del Gimnasio Staff personal trainer; **Marian Fernández Asensio**, del Club de Tenis de mesa; los componentes del

equipo alevín de fútbol sala, junto a sus dos entrenadores; **Esther Rebollo Díaz**, del Gimnasio New Fitness Ocaña; **Sebastián Grijota**, del Grupetto Team; **Santiago Ruiz**, del grupo Andarines de Ocaña, **David Esteban Martínez**, del Club **kárate Ocaña**; **David de la Hoz Conejo**, de Bicicletas Maroto Team; las componentes del equipo infantil femenino del Club de Baloncesto Ocaña; **Borja García** como responsable representante del Club Patinaje Ocaña; y **Fernando García García** del C.D. Pastor Poeta.



Igualmente, se hicieron unas menciones especiales a deportistas que realizan su actividad deportiva fuera de nuestra localidad, y que recibieron su diploma de honor personalmente o en representación. Fueron: **Alvaro Martín Frias**, **Oscar Bazaga Casas**, **Pedro Gallego Yugo**, **Miriam Sánchez Cantarero**, **María López Fernández**, **Sergio Ramírez Ramírez**, **Cristofer García-Alcalá**, **Sonia Gregorio Alcázar**, **Alexia**

Carolina Salles y **Thiago Pouso Ramírez**.

Y llegó el turno de la Galardonada de honor **Irene Sánchez-Escribano** que, tras otro corto video de su actividad deportiva, llegó al escenario acompañada del Sr. Alcalde, Eduardo Jiménez, quien le hizo entrega de una placa, un ramo de flores y una bolsa conteniendo (imaginamos) recuerdos y obsequios de Ocaña.

Tras la entrega de regalos, Irene, que estaba visiblemente emocionada, dirigió unas palabras de agradecimiento por haber sido elegida para tal honor, así como otras de estímulo a la juventud para practicar el deporte por sus evidentes ventajas.

El Concejal de Deportes dirigió unas palabras, primero a la galardonada, después a los deportistas presentes, y finalmente al resto de la sala evidenciando la labor del deporte y su compromiso en estos momentos desde la Institución Municipal para apurarlo.

Finalmente el Sr. Alcalde cerró el acto con palabras, igualmente, de agradecimiento a los presentes, especialmente para Irene, y resaltando su compromiso y de su Equipo de Gobierno para apoyar al deporte y a sus practicantes.

La velada se cerró con una foto de familia con la totalidad de miembros galardonados y los componentes de la Corporación municipal que habían participado, de todos los Grupos políticos.

J.R.A.

KÁRATE

Muy intenso el mes de noviembre para los componentes del **CD Karate Ocaña** y de sus compañeros y amigos del Club Karate Torrejón de Velasco, el pasado **10 de noviembre**, alumnos de estos Clubes, participaron en el I Trofeo Solidario de Karate "KARATE IN CHAD" que se ha celebrado en el Pabellón Deportivo "Europa" de Leganés (Madrid), el cual ha sido organizado por la Fundación Ramón Grosso y la Federación Madrileña de Karate y D.A. Este primer Trofeo, ha contado con la asistencia de 11 alumn@s, entre los cuales han participado en casi todas las categorías a nivel individual.

En esta primera edición han participado los siguientes alumnos: **Daniel López** y **Damián Bravo** (Benjamín/Alevín mixto B), **Luz Navacerrada** (Infantil mixto A), **Ángel Gómez**, **Ruth del Río**, **Mauro García** y **Javier Rosco** (Infantil mixto B), **Alejandro Calvo** (Juvenil mixto B), **Javier García**, **Rubén González** y **Alejandro Esteban**, en las categorías más difíciles (Cadete masc. B) y (Cadete mixto "Ojos tapados").

La jornada, comenzó a las 9,30 h., con la formación, agradecimiento y bienvenida a padres, clubes y participantes en el presente Torneo.



Una jornada con 4 tatamis funcionando a la vez y que la Organización ha sabido estar muy a la altura, finalizando alrededor del mediodía con la entrega de premios y preseas.

Queremos una vez más destacar y agradecer a los alumn@s, por vuestra entrega



estas semanas, sobre todo para chic@s, que era su primera vez en un campeonato; así como el esfuerzo y buena disposición, a vosotros, familiares en todas estas iniciativas.

Pero aquí no finalizaba este mes para nuestros alumnos, organizado por la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Ocaña, se ha celebrado el pasado 22 de noviembre, en el Teatro Lope de Vega de nuestra localidad, "la Gala del Deporte 2019". Nuestro Club una vez más, por solicitud de esta Concejalía, ha propuesto en esta edición a nuestro alumno **David Esteban Martínez**. Muy orgullosos de los logros de nuestros deportistas, una vez más vivimos esta edición a las distinciones deportivas, con mucha intensidad, agradecemos a familiares, amigos y compañeros la asistencia a la misma. Agradecemos también al Ilustre Ayuntamiento y a todo el personal de su Concejalía de Deportes, la excelente organización, en este marco incomparable del Teatro municipal, que ensalza la gran labor y el nivel de nuestro deporte local.

Una vez más seguimos haciendo camino, enhorabuena chic@s.

CARLOS PASTOR

DEPORTES

LA MARATÓN DE NUEVA YORK

Hace unos meses, un amigo me comentó que su gran ilusión sería correr la maratón de Nueva York.

Dicho y hecho, conseguimos los dorsales y empezamos a entrenar. Los entrenamientos se empiezan con gran ilusión, pero según va pasando el tiempo se van convirtiendo en algo más exigente, el miedo a no ser capaz de aguantar los 42,195 km o la posibilidad de lesionarte van siendo una obsesión que no te abandona hasta el "gran día".

Ese día empezó temprano. A las 4 de la mañana empecé a preparar lo que creía necesario para afrontar el gran reto y después desayunar.

A las 6.15 nos recogieron en el hotel para llevarnos hasta State Island, punto de concentración de todas las oleadas para posteriores salidas. La organización tiene allí preparadas carpas para poder tomar algo y wc para cubrir las necesidades de los casi 70.000 inscritos más los cientos de voluntarios.

Los controles de seguridad son muy rígidos a lo que dedican una gran cantidad de policías.

La mañana es fría y los nervios están a flor de piel. A las 9.30 empiezan a cantar el himno nacional de EE.UU. en directo, mientras varios helicópteros de la policía volaban en formación a baja altura. A las 9.40 sonó la salva de un cañón que daba comienzo a mi salida. Sonaba en la megafonía *New York, New York* de Frank Sinatra.

Empezamos con trote suave para que las calles puedan absorber a tanta gente, al poco tiempo empieza a sobrar la ropa que antes te protegía del frío, y empiezas a dosificar las fuerzas. Según avanzas por los barrios restantes Brooklyn, Queens, Bronx y Manhattan, vas sintiendo cómo la gente de toda la ciudad sale a disfrutar y a animar a los corredores.

Los grupos de música en directo van amenizando todo el recorrido. Entre todos conseguimos que aquello se convierta en una fiesta para el disfrute común. Es tan grande el bullicio que cuando cruzas algún puente kilométrico, donde no hay espectadores, se agradece el silencio sólo roto por las pisadas de tantos y tantos corredores. El recorrido se compone en gran medida de subidas y bajadas con no mucha

inclinación y algunas rectas interminables como en la Primera avenida.

El ambiente es tan acogedor que no sabía la distancia recorrida hasta el km 30, cuando las fuerzas empiezan a menguar, sigues avanzando con el ánimo de la gente que no dejaba de repetir el nombre de aquellos corredores que lo llevaban grabado en las camisetas y como en nuestro caso el de nuestra nacionalidad, que también estaba grabado.

Por fin llegamos a la Quinta avenida y el final lo sentíamos cerca. Es triste ver cómo muchos corredores, faltando poco para la llegada abandonan por cansancio o molestias tan cerca del objetivo.



Llegamos a Central Park, donde estaba la meta, y al pasar por el arco de llegada el cansancio acumulado se transformó en satisfacción cuando te cuelgan la medalla con la que obsequian a todos los corredores que acaban la carrera. Te diriges al hotel por las calles de esta ciudad con esos edificios tan altos que te hacen parecer pequeño pero cuando te vas cruzando con la gente y te van felicitando por el mérito de haberlo intentado, no solo por haberlo conseguido, sorprende también como la gente de allí le da valor al esfuerzo ajeno. Llegas al hotel y después del aseo y el descanso sales otra vez a la calle, muchos de los corredores siguen llevando la medalla al cuello, ese día y los posteriores y ves como en la calle, tiendas, restaurantes, etc. la gente sigue felicitándoles.

Todo eso hace que este evento sea una fiesta para toda la ciudad y no solo para los corredores.

Por todo ello recomiendo a otros aficionados que se animen a intentarlo, vale la pena.

M. ANDRES

ROD RÍGUEZ
ASESORES

Emiliano J. Rodríguez Rico
GRUADO EN GESTIÓN - ADMINISTRACIÓN PÚBLICA

ASESORÍA
LABORAL
FISCAL
CONTABLE

Tel. 925 12 12 93
Alejandro Pacheco, 11,
Portal 1, Bajo B
45300 OCAÑA (Toledo)
ricoasesores@gmail.com

JC

MUEBLES
COCINA
Y BAÑO

PRESUPUESTO
SIN COMPROMISO
FABRICACIÓN PROPIA
Y PERSONALIZADA

JUAN CARLOS HUERTA SACRISTÁN
Móvil 645 25 14 39
Tfno. y Fax 925 12 15 75
E-mail: juancarlos.2hs@gmail.com
Ant. Carretera Yepes, Nave 2 - OCAÑA

DEPORTES

ATLETISMO

CROSS DE LA ESPADA TOLEDANA CON UNA GRAN IRENE SANCHEZ-ESCRIBANO

El CD Pastor Poeta de Ocaña ha inaugurado la temporada de campo a través en una mañana fría y nubosa, en la que nuestros pequeños han peleado en el cross de la Espada Toledana a nivel nacional, siendo 32 los valientes que han luchado en las carreras de sus respectivas categorías, en las cuales había más de 100 participantes por prueba. Sus resultados han sido los siguientes: cadete masculino: Álvaro Fernández 32º; infantil femenino: Letizia Guerra 95º y Gabriela Escribano 96º; infantil masculino: Moussa Bahri 38º y Alberto Jiménez 45º; alevín femenino: Arancha Encinas 26º, Elena Rama 30º, Ana de Loma 57º, Mariam Azhari 66º, Sara Lozano 67º, Salma Eddaoui 76º, Elisa García 77º y Daniela Velázquez 85º; alevín masculino: Mohsin Ghailan 26º, Hernán Chicharro 53º, César Para 55º, Emmanuel Weszer 58º, Noah Martín 60º e Ibrahim Chaid 61º; benjamín femenino: Jacqueline Ontalba 19º, Lledó Prado 46º, Julia Fernández 52º, Chaimae Eddaoui 78º y Sara Chaid 80º; benjamín masculino: Gabriel Weszer 20º, Ahmed Eddaoui 32º, Eric Chitari 56º, Javier Portela 64º, Aaron Hernández 84º, Adrián Redondo 89º y Pablo Jiménez 92º.

En categoría absoluta femenino triunfo rotundo y holgado de Irene Sánchez-Escribano Figueroa, quien recibió merecido reconocimiento

la noche del 22 de noviembre en el teatro Lope de Vega (y que será olímpica en Tokio 2020). También recibieron reconocimiento esa noche Fernando García del CD Pastor Poeta y Juan Carlos Huerta del CA Ocañense.



Este mes, en carreras populares, ha destacado la figura de Samuel González siendo 3º de la general en los 10 kms de Seseña con

34'33" y ganando la carrera de AMAFI en Yepes con gran autoridad. En Seseña también corrieron Alberto Ramajo 18º, Juan Carlos Huerta 35º, Jesús Ángel González 87º, Carmelo Figueroa 88º, Rubén Sánchez 151º y David Canterero 152º. En la de AMAFI corrieron además Antonio Sáez 9º y 3º veterano, y Juan Carlos Huerta 12º y 5º veterano. Ese mismo día, Alberto Ramajo fue 35º en la maratón de montaña de Estepona (Málaga) con un tiempo de 5h30'.

En otro cross federado de gran nivel, gran 12º de Sofía Gregorio (Trainingrey) en sub-14. También le fue entregada una placa la noche del 22 por méritos deportivos como campeona regional de 1000m y subcampeona regional de cross.

Como última noticia, anunciar que Juan Domingo Valdeolivas (CA Ocañense) está a una carrera de ser subcampeón de las carreras populares de Ciudad Real, en la categoría M50. Fue 4º de su categoría en la media maratón rural de Miguelturra con 1h27', y después de esta prueba es 2º con 558 puntos.

¡Enhorabuena a todos! ¡Ahora toca preparar las carreras navideñas! Entre ellas, la IX San Silvestre de Ocaña del 29 de diciembre en la Plaza Mayor, por la mañana. Habrá categorías infantiles, para adultos y premios para disfraces.

A.S.M.

PSICOTÉCNICOS OCAÑA

SU CENTRO DE RECONOCIMIENTO DE TODA LA VIDA

CONDUCTORES - CAZADORES

HORARIO

MIÉRCOLES de 9:30 a 14:00 y de 16:30 a 19:30,
y abrimos el TERCER SÁBADO
del mes, de 11:00 a 13:00

Tel. 925 13 14 76

C/ Mártires, 17

45300 OCAÑA

(FRENTE AL CENTRO PENITENCIARIO)



- CARNETS DE CONDUCIR
- PERMISOS DE ARMAS
- SEGURIDAD PRIVADA
- ANIMALES PELIGROSOS
- CERTIFICADOS MÉDICOS
- EMBARCACIONES

PRECIOS SIN COMPETENCIA

FOTO Y TRAMITACIÓN GRATUITA